

Gobierno reprime violentamente a maestros de Chiapas.

Por: José Luis Escobar Pérez. CNTE-Chiapas. Facebook. 11:42

10:09

ALERTA PUEBLO DE MÉXICO.

EN ESTOS MOMENTOS POLICÍA FEDERAL REPRIME A MAESTROS DE CHIAPAS LADO ORIENTE DE LA CIUDAD, A LA ALTURA DE CENTRAL DE ABASTOS.

ES INCREÍBLE LA CANTIDAD DE BOMBAS DE GASES QUE ESTÁN UTILIZANDO QUE HA INVADIDO CASAS HOGARES SIN IMPORTAR LA PRESENCIA DE NIÑOS O ANCIANOS.

10:29

FRENTE AL PARQUE CHIAPASIONATE LA POLICÍA FEDERAL INICIÓ LA AGRESIÓN A MAESTROS DE LA CNTE-CHIAPAS.

EN ESTOS MOMENTOS YA FUERON REPLEGADOS A LA ALTURA DE LA DIANA CAZADORA, YA EN PLENA CIUDAD Y SIGUEN LOS ENFRENTAMIENTOS, CAUSANDO HORROR Y PÁNICO EL EXAGERADO USO DE BOMBAS DE GAS LACRIMÓGENO QUE INVADE LOS HOGARES.

10:48

EN ESTOS MOMENTOS YA EN PLENA CIUDAD SIGUE LA REFRIEGA, EL MAGISTERIO NO SE DOBLEGA, PESE A TENER YA 3 HERIDOS, QUE VAMOS AUXILIANDO LOS AL MISMO TIEMPO, QUE VIENDO POR SU SALUD.

Fecha de creación

2016/05/25